

Cuba participará en reuniones de la Celac en Chile



La Habana, 19 ene (RHC) El titular de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, encabezaré la delegación de nuestro país que participará en la Reunión de Cancilleres de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) y en la II Reunión del Foro Celac-China, los días 21 y 22 de enero, en Santiago de Chile.

La ocasión será propicia para consolidar la unidad de América Latina y el Caribe, fortalecer el trabajo de la Celac y su accionar como reconocido interlocutor de la región frente a diversos socios extra regionales y en múltiples escenarios multilaterales, refiere el sitio oficial del Ministerio de Relaciones Exteriores (CubaMinrex).

Entre los temas de la II Reunión de Cancilleres del Foro Celac-China destaca la iniciativa conocida como "de la Franja y la Ruta", proyecto de conectividad de China con Asia, Europa y África, al cual quiere integrar a la región de Latinoamérica y el Caribe.



Radio Habana Cuba